

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Fab Morvan von „Milli Vanilli“ landete Donnerstagabend in Wien

Riesenrad & Shopping-Party: Fab Morvan in Wien gelandet

Straffes Programm für Mr. „Milli Vanilli“ **Fab Morvan!** Donnerstagabend landete er in Wien und schon heute ganz in der Früh muss er beim Puls4-Frühstücksfernsehen antreten. Um 10.30 Uhr folgte ein Brunch im

Riesenrad mit anschließender Stadtbesichtigung, dann gibt's von **Andrea Bocan** in ihrem Innenstadt-Store eine Lederjacke und schon muss **Fab** zum Soundcheck ins Le Meridien. Schließlich tritt er am Abend um 23 Uhr bei der Mega-Modeparty „Fashion-Check-in“ auf.